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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:18

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Paul F.

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Ein fehlendes ”t“ wurde ergänzt.

2 Checkliste/Kalender
Die Tische sind fertig.

Die Straub kümmert sich um die HiWi-Verträge. Wir haben einen Sticker für unseren Restmittel-
Beamer bekommen. Der ist also jetzt Uni-Eigentum.

Finanzauskunft. Mag niemand machen.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul F. und Malte waren im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gab einen Vorstandsbericht, den man im Protokoll nachlesen kann.

3.1 Bewerbungen
George Jogho bewirbt sich auf die stellvertretende Auswahlkommissionsstelle des Deutschlandstipen-
diums. Der Antragsteller war selber nicht da, aber laut Bewerbung möchte er das gerne machen. Der
Kandidat ist unkritisch und ist damit angenommen.

3.2 Finanzanträge
Es gibt eine FFP2-Maskenpflicht an der Uni. Wie wir – oder eher der StuRa – schon die letzten Male
diskutiert haben, stellt das finanziell schwächer gestellte Studierende vor Probleme. Der StuRa möchte
jetzt VS-Mittel verwenden, um für ca. 25 000 € Masken zu kaufen. Im Finanzplan kann man sich die
genaue Aufschlüsselung anschauen.

In jedem Fall kann es noch eine ganze Weile dauern, bis wir die Masken erhalten können, denn der
Maskenkauf läuft via Ausschreibung. Falls es preislich keinen Unterschied macht, präferiert der StuRa
bunte Masken.

Wir stimmen von den 25 000 € zuerst über die Ausgaben in Höhe von 8000 € aus dem Gruppenun-
terstützungstopf ab.
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Die Beträge wurden so kalkuliert, dass noch genug Geld bis zum Ende des Monats (oder Quartals?)
in den Töpfen bleiben. Sonst würden diese Beträge in die Rücklagen laufen, die wir sowieso abbauen
müssten.

FFP2-Masken für Studierende I
Juso-HSG #1 & #2, Referat gegen Antisemitismus

Option Stimmen Betrag
8000,00 € 13 8000,00 €

0 € 0

Der Asta hat schon Dinge getan (15 000 € aus dem Referatssondertopf), wir müssen das aber noch
abnicken, denn das ist mehr als die 3000 € Grenze.

FFP2-Masken für Studierende II
Juso-HSG #1 & #2, Referat gegen Antisemitismus

Option Stimmen Reihung
Ja 13 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.3 GO der Landesstudierendenvertretung
Es gibt eine neue GO der Landesstudierendenvertretung, über die die ASten entscheiden sollen. Heute
stimmen wir einmal darüber ab, ob wir das gesamte Ding (die Geschäftsordnung) überhaupt annehmen
und dann, welche der Varianten wir bevorzugen.

Gesamtantrag

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 1

§4 Die Landes-ASten-Konferenz (LAK)

Option Stimmen Reihung
Variante 1 0 1
Variante 2 0 1
Variante 3 0 1
Variante 4 0 1
Enthaltung 13

§6 Die Landes-ASten-Konferenz (LAK)

Option Stimmen Reihung
Variante 1 0 1
Variante 2 0 1
Enthaltung 13
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§7 Die Landes-ASten-Konferenz (LAK)

Option Stimmen Reihung
Variante 1 0 1
Variante 2 0 1
Enthaltung 11

super.

3.4 Sonstige Anträge
Es gibt eine Unterschriftenaktion in Freiburg (Website kann man hier finden). Der Antrag ist aber
zurückgezogen.

Der Vorstand möchte eine Corona-Sonderzahlung an Ehrenamtliche der VS ausschütten. Angestellte
(allgemein Personen im öffentlichen Dienst) haben sowas anscheinend schon bekommen. Die genauen
Vergütungshöhen können den Sitzungsunterlagen entnommen werden.

Corona Sonderzahlung an Ehrenamtliche
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 8 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Am 16.03.2021 hat der StuRa beschlossen, die Aufwandsentschädigung für ehrenamtliche Mitarbeiter
im StuRa auf 450 € zu begrenzen. Dies wurde aus zweierlei Gründen eingeführt: Sonst würden BAföG-
beziehende Menschen für die gleiche Arbeit weniger bezahlt werden und außerdem möchte man einen
unterbesetzten Vorstand vermeiden.

Jetzt möchte der Vorstand das aufheben, denn für Mitglieder in der Wahlkoordination ist eine pau-
schale Entschädigung von 2000 € vorgesehen. Da müsste man so fünf Monate angestellt werden.

Jetzt gibt es den Vorschlag, die Grenze auf den BAföG-Freibetrag zu setzen. Alternativ wird die
gesamte Regelung gekippt. Momentan beträgt der BAföG-Freibetrag 5400 € pro Jahr. Außerdem wird
im Oktober die Minijobgrenze gesetzlich auf 520 € angehoben.

Die Diskussion im StuRa war kontrovers.

Falls wir für ”nein“ stimmen, müssten wir die Finanzordnung überarbeiten.

Ehrenamtlichenabstimmung
Vorstand

Option Stimmen Reihung
BAföG-Freibetrag pro Jahr (Hauptantrag) 9 1

Abschaffung der Begrenzung 4 2
Nein 0 3

Enthaltung 0

3.5 Termine und Sonstiges
Denkt dran, euch rückzumelden. Man hat noch bis zum 15.02 Zeit.
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3.6 Diskussionsrunde #unserfreiburg
Es gibt eine Unterschriftenaktion in Freiburg (Website kann man hier finden). Da kann man unter-
schreiben. Vielleicht kommt da noch ein Antrag in der Zukunft.

3.7 Diskussion städtische Museen
Ein Mensch von der Stadt ist auf die Fachschaft Kunst zugegangen und hat gefragt, ob man nicht
die Regelung, dass Studierende kostenlos Zugang zu Museen haben, über den Studierendenbeitrag
finanziert. Manche Unis haben diese Regelung schon. Noch passiert da gar nix, aber man wollte diese
Idee mal einbringen. Falls man noch mehr eigene Ideen (Planetarium, Schwimmbäder oder ähnliches)
hat, kann man sich bei der Fachschaft Kunst melden. Die freuen sich, wenn man ihnen schreibt.

Ein Meinungsbild zeigt, dass viele von der Idee angetan sind.

Besonders kleinere Kinos könnten hier überzeugen.

Paul schreibt der Fachschaft Kunst eine Mail.

4 Abmilderung pandemiebedingter Lernrückstände – HiWi-Idee
Mali hatte eine Mail von der Schilling bekommen. Irgendwo ist Geld aufgetaucht, dass irgendwie
zweckgebunden ist (an die Abmilderung pandemiebedingter Lernrückstände). Die Physik hat da auch
was von abbekommen und man hat sich überlegt, dass man zwei, drei HiWis abstellt, die Nachhilfe
für Studierende, die sich auf die Theo A und Ex A vorbereiten, geben.

Die Schilling möchte, dass wir uns darüber Gedanken machen, ob wir das wollen (aber die Mail war
sehr offen formuliert). Das ist für uns nicht so viel Aufwand, weil die Umsetzung jemand anderes
macht.

In der Sitzung finden sich zumindest Interessenten, das Angebot anzunehmen.

Mali schreibt der Schilling, dass im Allgemeinen Interesse besteht.

5 Sonstiges
5.1 Habilkom Andrea Knue
Yann und Sino melden sich freiwillig für die Habilkom von Andrea Knue. Mailadressen wurden schon
an die Högerle weitergegeben.

5.2 Lehramtsrat
Es gibt was neues vom Lehramtsrat, das in die Fachschaft getragen werden soll. Es wurde mit dem
Prorektor geredet. Die Prüfungsanmeldungszeiträume sind fächerübergreifend sehr verschieden; bei-
spielsweise ist die Anmeldung für Proseminare bei der Mathe Monate vor der Seminaranmeldung in
der Physik. Der Lehramtsrat möchte nun wissen, ob es in der Fachschaft schon Diskussionen dazu
gab. Anscheinend gab es da bei Mathe-Physik Versuche, die aber gescheitert sind. Wenn das nicht
vom Senat geregelt ist, wird das schwierig.

Eine sehr viel einfacher zu koordinierende Idee ist, dass einfach mal vor Prüfungsanmeldungszeitraums-
ende eine Mail von der Fakultät an die Studierenden geht.

Generell fänden wir möglichst große Prüfungsanmeldungszeiträume unterstützenswert. Wir fänden es
nicht so toll, wenn sich unsere Prüfungsanmeldungszeiträume auf Kosten eines einheitlichen Anmel-
dungszeitraums verkürzen.
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5.3 Ex A Prüfung
Gibt’s was neues? nö.

Paul hat die Prüfungsordnung gelesen – hat dort viele interessante Dinge gelernt – und wird noch die
Rahmenordnung lesen.

Anscheinend gibt es keine Daten und das Prüfungsamt sagt auch irgendwie nein. Existiert ein Plan?
Warten wir auf Daten? Solange wir nix in den Rahmenordnungen/POs finden, bleibt uns nichts anderes
übrig, als auf Daten zu warten.

Man könnte die Schilling fragen und/oder bitten, ob sich irgendjemand (vielleicht sie selbst) sich
mangels Daten mit in so eine Prüfung setzen könnte.

Paul fragt mal Clara.

In jedem Fall wurde dank Corona die Freiversuchsregel auf Ende September verlängert.

Thematisch darf in den Prüfungen alles geprüft werden, was in den Modulhandbüchern zu den rele-
vanten Vorlesungen zu finden ist.

Vielleicht kann man darauf bestehen, dass erklärt wird, wie die Note zusammengekommen ist, oder
das Prüfungsamt fragen, ob man gewisse Prüfungsprotokolle einsehen dürfte. Mali fragt diesbezüglich
mal die Schilling oder das Prüfungsamt.

Vielleicht fragt man auch mal nach, ob man das System der Mathe (Erst-, Zweit- und Drittwunsch)
übernimmt. Das wäre dann mehr Aufwand für das Prüfungsamt (oder den, der das macht). Mali fragt
auch das mal nach.

5.4 Lehrpreis
Mareike und andere Verantwortliche haben jetzt ein Plakat und auch Text. Das könnte jetzt über
42news und die Semestergruppen verschickt werden. Das findet Zustimmung.

Ende der Sitzung: 19:23 Uhr
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